

Monsieur Wilfrid-Guy Licari (40 ans), né à Tunis (Tunisie), est nommé Ambassadeur au Maroc.

Monsieur Licari [Etudes au Collège Stanislas de Montréal (baccalauréat en Mathématiques et en Philosophie), 1963 à 1964; baccalauréat ès arts, Université de Montréal, 1965; Certificat d'études littéraires générales, Université de Paris, 1966; Etudes supérieures des Sciences économiques et commerciales, Paris, 1968] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1968. Il a servi à l'étranger à Nairobi; Alger; et comme Conseiller (Affaires Politiques), Paris de 1977 à 1981. A Ottawa il a été Directeur de l'Afrique francophone et du Maghreb de 1981 à 1984. Il est Ministre-conseiller, Rome depuis 1984. Monsieur Licari remplace Monsieur E.U. Butler.

* * * *

Monsieur Barry Mawhinney (49 ans), né à Victoria (Colombie britannique), est nommé Ambassadeur en Tchécoslovaquie.

Monsieur Mawhinney [baccalauréat ès arts, licence en droit, Université de la Colombie britannique, 1963] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1965. Il a servi à l'étranger à Accra; Londres; et comme Ministre-conseiller, Délégation du Canada près le Conseil de l'Atlantique Nord à Bruxelles de 1979 à 1983. A Ottawa il a été Directeur, Relations avec l'URSS et l'Europe de l'est de 1983 à 1984. Il est Directeur général, Affaires juridiques depuis 1984.

* * * *